



Pueblo castigará en revocatoria a presidentes regionales que no enfrentaron protestas, afirman

Lima, feb. 22 (ANDINA).- Los presidentes regionales y alcaldes que no enfrentaron a los grupos violentistas que participaron en las recientes protestas serán castigadas por la población en el próximo proceso de revocatoria, estimó hoy el legislador Javier Velásquez Quesquén.

Indicó que estas autoridades debieron rechazar las protestas violentas y de índole político que se realizaron en diversos puntos del país, con un saldo negativo para el país.

“El pueblo castigará con la revocatoria a estos malos presidentes regionales que sobrepusieron los intereses violentistas y mezquinos de un pequeño grupo político a los intereses de sus regiones”, señaló a la agencia Andina.

Recalcó que un Estado democrático se defiende frente a la violencia con dos herramientas: la ley y la Constitución, y no se pueden aceptar actitudes complacientes frente a actos vandálicos.

“El país quiere que la economía siga por el camino señalado por el presidente Alan García y rechaza las protestas violentistas y políticas, por eso muchos de los presidentes regionales serán castigados con la revocatoria”, enfatizó.

No obstante, Velásquez Quesquén consideró que el proceso de revocatoria debería llevarse adelante los primeros meses del próximo año.

Más adelante, destacó la firmeza y energía expresada por el jefe de Estado en relación a estos hechos, y coincidió en que la posición de 10 mil personas no puede superponerse a la voluntad de 28 millones de peruanos.